
 
 

 

 とても楽しく、きらっと光る言葉にあふれた会だったと思います。やわらかい心で耳に入る言葉

を受け止められるようになった気がします。 

 

 とてもきれいな歌声で、声で、聞いていて心地よかったです。すてきな時間をどうもありがとう

ございました。 

 

 お話だけでなく、内容に変化があり楽しく聴くことができました。あっという間に佐久間レイワ

ールドに引き込まれ、講演会が終わった後に心から拍手したいと思いました！2 時間あっという

間でした。 

 

 話あり、歌あり、朗読あり、そして手遊びありで楽しめました。すばらしかったです。本当に涙

が出るくらい良かったです。 

 

 一寸先は光を念頭に、目からウロコでした。心の振り子、自然体で生きることの大切さを感じま

した。「楽しく生きる」「生きるって楽しそう」「笑顔で生きる」というキーワードをいただきまし

た。 

 

 子供のことをよく、なんでこんな「せいかく」なんだろうと思うことがあります。それは、私た

ち大人が作った「せいかつ」なんだなあと気づくことができました。怒りと怒りでは何も解決し

ていないので優しさで解決が一番だとわかりました。 

 

 今まで子育てについての話、たくさん聞きましたが今回ほど楽しく心が動いた、ひびいた話は初

めてです。心に響いた言葉、しっかりメモしました。心のストレッチをしてきれいな言葉を感じ

ながらここから先の人生を歩いていきたいです。 

 

 佐久間さんの優しく心地よいお声でのお話がとても嬉しかったです。声優、歌、朗読をとりまぜ、

人生、心のもちようについてお話いただき、よかったです。とくに朗読が心に残りました。 

生きる。改めて考えさせられる講演でした。朗読では、自然と涙があふれてきました。 

 

 堅苦しくなっていた心がほぐれたような気がします。とても素晴らしい講演会でした。「声には色

がある」というお話がよくわかりました。大人が楽しく生きることが子供への見本になるという

ことがなるほどと思いました。自分の欠点をゆるしてあげると他人ともうまくいくというのが印

象的でした。 

 

 とても楽しかったです。子育てと介護、キリキリしながら毎日過ごしています。つい「早く！」

と言ってしまいます。もっと、素敵な言葉を口にして、周りの人も自分も「にこっ」とできるよ

うになりたいです、 
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